

連合県北地域協議会ニュース

NO8

3地協・合同キャンプ開催

連合青森 三八地域協議会・連合岩手 宮古地域協議会・連合岩手 県北地域協議会

開催日時 2017年7月16日(日)～7月17日(月)

開催場所 盛岡手づくり村にて手づくり教室体験後に、岩手山焼走り国際交流村でバーベキューを行い3地協交流会を総勢28名で実施しました(女性6名)。

手焼きせんべいにチャレンジする3地協のメンバー。完成後はメンバー揃って味の確認(*^_^*)

三八地協メンバー



宮古地協メンバー



県北地協メンバー



しっかりと味を確認する三八地協と、完成に満足げな宮古&県北

だんご作りの三八地協



冷麺作りに気合が入る三八地協の4人組。完成後の見た目は個人ごとに特徴がありました。一人は「私は岩手県出身なので、やっぱり別辛でしょ」と話して、盛り上げてくれました!(^^)!



冷麺作り4人組の実食！「美味しいじゃん♡」「俺のは旨いぞ！」とメンバーは手製冷麺に大満足でした。

作りはしないけど、しっかりと試食には参加するメンバー。



宮古地協と県北地協の集合写真

××を埋めよう！自己紹介カード



盛岡手づくり村での集合写真



焼走り国際交流村での集合写真



初日の7月16日は「今日は実施するの？」と問い合わせが発生するほど朝から集中豪雨でしたが、手づくり村ではメンバーそれぞれが教室体験を行いました。手焼きせんべい教室では1人3分程度の短時間なので、順番待ちの行列が発生しました。

焼走り国際交流村でのバーベキューはテントでは危険性が高いので温泉脇のホール入口の屋根の下に準備をして、私たちを迎えていただきました。会場の支配人に感謝です。

バーベキュー懇親会では地協枠を超えてメンバーが色々な話題で盛り上がりました。その結果、誰も写真を撮影することを忘れてしまいました(笑)。自己紹介では参加者数分の「××を埋めて自己紹介」カードを使って楽しい自己紹介を行いました。

翌日は総勢28名で岩手山を背景に集合写真を撮影。マイクロバスで参加した三八地協のメンバーを見送った後に、岩手山の山頂にかかっていた雲が消えたので、「もう一枚！」と言い、宮古&県北地協のメンバーで再度記念写真を撮影しました。

今年で5回目となるイベントですが、単組・地協枠を超えた意見交換ができて、盛大に意義のある合同キャンプになりました。